
 

 

令和２年第５回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和２年５月８日（金） 

午後１時３０分～午後２時１２分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出 席 者  教育長 山 口 武 士 

委 員 小野寺  巧 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 深井 美千代 

 

４ 欠 席 者  委 員 渡部 利枝子 

 

５ 署名委員  委 員 深井 美千代 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 林  みどり 

教 育 部 長 齊 藤  宏 

教育政策課長 鈴 木  誠 

生涯学習課長 深 迫 国 宏 

オリンピック・パラリンピック担当課長 鳥 海 謙 一 

        学校教育課長 石 井 勝 博 

        教育相談室長 武 田 圭 介 

        学校給食センター所長 小 泉  肇 

 

７ 事務局職員 教育政策課副課長 池 上 和 也 

 

８ 傍 聴 者  なし 

 

９ 議題及び議事の大要 

 

 日程第一 議事事項 

  議案第１２号 市立勝瀬小学校大規模改造建築工事（第２期工事）について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

  議案第１３号 市立西中学校大規模改造建築工事（第１期工事）について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 



 

 

議案第１４号 令和２年度富士見市一般会計補正予算案について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

 （１）富士見市英語検定試験検定料補助金交付要綱の制定について 

  （２）富士見市市民人材バンク設置要綱の一部改正について 

（３）富士見市とコカ・コーラボトラーズジャパン株式会社との東京 2020 

オリンピック・パラリンピック競技大会の機運醸成及びレガシー創出 

に関する協定の締結及び自動販売機の設置について 

（４）令和元年度家庭学習応援事業の報告について 

 

 その他 

〇新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

〇イベント案内等 
  （１）富士見ガーデンビーチの今年度の運営について 

（２）つるせ公民館まつりについて 

  



 

 

会議の進行状況 
 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

 

山口教育長  署名委員に深井美千代委員を選任します。 

 

山口教育長  ここでお諮りいたします。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

本市対策本部会議において、会議等の開催については、中止、延期ま

たは縮小が示されております。このことを踏まえまして、本日予定し

ております定例教育委員会会議につきましては、説明員を関係者のみ

に縮小するとともに、審議を伴う議事事項等を除く案件につきまして

は、説明を省略し、ご意見やご質問は個別に対応させていただきたい

と思いますが、ご異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  それでは、本会議を縮小して進行することといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１２号 市立勝瀬小学校大規模改造建築工事（第２期工事）について  

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  林教育部長 提案理由を説明。 

  鈴木教育政策課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  簑輪委員   大規模改造建築工事によって耐用年数はどのくらい伸びますか。 

  鈴木教育政策課長 大規模改造建築工事の目的は、耐用年数を伸ばすことではなく、

老朽改善及び施設を使いやすくするなど環境改善を目的とするもの

です。 

 

山口教育長  「議案第１２号 市立勝瀬小学校大規模改造建築工事（第２期工事）

について」を提案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第１２号 市立勝瀬小学校大規模改造建築工事（第２期工事）

について」は議決されました。 

 

議案第１３号 市立西中学校大規模改造建築工事（第１期工事）について 

 【説明】 



 

 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  林教育部長 提案理由を説明。 

  鈴木教育政策課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  簑輪委員   入札結果一覧表の失格の内容について伺います。 

  鈴木教育政策課長 失格については、最低制限価額以下で入札されたものになります。 

 

山口教育長  「議案第１３号 市立西中学校大規模改造建築工事（第１期工事）に

ついて」を提案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第１３号 市立西中学校大規模改造建築工事（第１期工事）に

ついて」は議決されました。 

 

議案第１４号 令和２年度富士見市一般会計補正予算案について 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  林教育部長 提案理由を説明。 

  鈴木教育政策課長、石井学校教育課長、鳥海オリンピック・パラリンピック担当課長、 

  小泉学校給食センター所長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  簑輪委員   学校給食事業のスチームコンベクションオーブンについては、来年度

に予算が確保できる見込みはあるのでしょうか。 

  小泉学校給食センター所長 スチームコンベクションオーブンにつきましては、再度

実施計画を計上し、査定を受けることになりますが、財政課からは問

題がないと聞いております。 

  簑輪委員   現在子供たちが使用しているパソコンのリース期間は何年間ですか。 

  石井学校教育課長 現在使用しているパソコンは５年間のリース契約となっておりま

す。 

  簑輪委員   新しいタブレットの導入によって、現在使用しているパソコンを途中

解約した場合、解約料などの支払いは発生するのでしょうか。 

  鈴木教育政策課長 現在導入されている端末は、コンピューター室に設置されており、

解約せずに引き続きコンピューター室で使用することを想定してい

ます。 

 

山口教育長  「議案第１４号 令和２年度富士見市一般会計補正予算案について」

を提案のとおり議決してよろしいでしょうか。 



 

 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第１４号 令和２年度富士見市一般会計補正予算案について」

は議決されました。 

 

議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  林教育部長 提案理由を説明。 

  深迫生涯学習課長  資料に基づき概要を説明。 

 【質疑】 

    なし 

 

山口教育長  「議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について」を提案

のとおり議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第１５号 富士見市文化財審議会委員の委嘱について」は議決

されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）富士見市英語検定試験検定料補助金交付要綱の制定について 

【説明】 

  説明省略、報告資料を確認。 

【質疑】 

なし 

 

（２）富士見市市民人材バンク設置要綱の一部改正について 

【説明】 

  説明省略、報告資料を確認。 

【質疑】 

なし 

 

（３）富士見市とコカ・コーラボトラーズジャパン株式会社との東京 2020オリンピック 

・パラリンピック競技大会の機運醸成及びレガシー創出に関する協定の締結及び 

自動販売機の設置について 

【説明】 

  説明省略、報告資料を確認。 



 

 

【質疑】 

なし 

 

（４）令和元年度家庭学習応援事業の報告について 

【説明】 

  説明省略、報告資料を確認。 

【質疑】 

なし 

 

その他 

○新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

【説明】 

  林教育部長  これまでの市の対応状況を説明。 

  齊藤教育部長 小・中・特別支援学校での臨時休業措置等の状況を説明。 

【質疑内容概要】 

  簑輪委員   春に行っている運動会の運用について伺います。 

  齊藤教育部長 小学校については、春の運動会は中止。なお秋に運動会を実施してい

る小学校２校については実施する予定です。中学校については、現段

階では未定ですが秋以降に延期する検討をしております。  

  簑輪委員   新型コロナウイルス感染症の対応により教員の負担が大きくなると思

いますが、退職した教員の方を活用する考えはありますか。 

  齊藤教育部長 いろいろな方面から力を借りることは大切だと認識しております。そ

のような部分も含め検討していきたいと思います。 

 

〇イベント案内等 
（１） 富士見ガーデンビーチの今年度の運営について 
（２）つるせ公民館まつりについて 

 【説明】 

林教育部長  資料に基づき詳細を説明。 

 【質疑】 

    なし 

 

山口教育長   閉会宣言（午後２時１２分） 


